

ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PT INDOSAT TBK

OLOAN, SRI KURNIASIH AGUSTIN, SE, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2003

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisa laporan keuangan

Abstraksi :

v ABSTRAKS Oloan, 11200394 ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PT INDOSAT Tbk. Penelitian Ilmiah Fakultas Ekonomi Universitas Gunadarma
Kata Kunci : Analisis Laporan Keuangan PT INDOSAT Tbk. Divestasi merupakan penjualan investasi kepada pihak lain khususnya pada perusahaan ini adalah pihak dari luar negeri yaitu STT Telemedia Singapura yang merupakan pemenang divestasi saham sebesar 41,9 % pada PT INDOSAT Tbk. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang perkembangan divestasi pada perusahaan ditinjau dari laporan keuangan PT INDOSAT Tbk. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juni tahun 2003 hal yang pertama dilakukan adalah mencari informasi tentang laporan keuangan perusahaan (neraca dan rugi laba yang telah diaudit oleh akuntan umum) di Sarijaya Sekuritas dan PT Bursa Efek Jakarta. Setelah mencari data tentang laporan keuangan perusahaan PT INDOSAT Tbk. maka penulis menganalisis laporan keuangan perusahaan (neraca dan laporan rugi laba tahun 2000 2001) dengan menggunakan analisis rasio keuangan untuk mencari presentase rasio keuangan perusahaan. Setelah didapat hasil presentasenya maka penulis mencari selisih dari presentase yang didapat dari perhitungan rasio keuangan untuk melihat laporan keuangan pada tahun 2000 - 2001 pada PT INDOSAT Tbk. Hasil perhitungan dari selisih perhitungan rasio keuangan pada tahun 2000 2001 dinyatakan bahwa kondisi keuangan perusahaan pada waktu divestasi dan sesudah dilakukannya divestasi pada rasio likuiditas (current ratio, cash ratio, quick ratio dan working capital to total assets ratio), rasio leverage (total debt to total capital assets, total debt to equity ratio dan tangible assets debt coverage) dan rasio keuntungan (earning power of total investment, net earning power ratio dan rate or return for the owners) mengalami penurunan presentase yang cukup lumayan besar.